
Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence W-02TVDW

Prix 440 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé  sur  le  Col  de  Villefranche-sur-Mer,  entre  Nice  et  Monaco,  cet  appartement

offre une vue panoramique sur la mer et la verdure environnante.Situé au premier et

dernier étage d'une copropriété calme, verdoyante, offrant un cadre de vie paisible

et  agréable.L'appartement  se  compose  comme  suit  :  une  belle  pièce  à  vivre

lumineuse avec une cuisine équipée,  une grande chambre avec rangements,  une

salle  de  bain  et  une  belle  terrasse  avec  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les

collines.Ce bien est  idéalement situé à proximité de toutes les commodités,  telles

que les commerces, les restaurants et ...

Located  on  the  prestigious  Col  de  Villefranche-sur-Mer,  between  Nice  and

Monaco,  this  apartment  offers  panoramic  views  of  the  sea  and  surrounding

greenery.This  2-room  apartment  is  on  the  first-  and  top-floor  of  a  quiet,  leafy

condominium,  offering  a  peaceful  and  pleasant  living  environment.The  apartment

features  a  bright  living  room  with  a  fully-equipped  kitchen,  a  large  bedroom  with

storage  space,  a  bathroom  and  a  lovely  terrace  with  unobstructed  sea  and  hills

views.The  property  is  ideally  located  close  to  all  amenities,  such  as  shops,

restaurants and public transport.A storage room and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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